

Baselog Cafe, Tempat Nongkrong Asik Bagi Relawan Muhammadiyah

Jum'at, 07-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – Satu lagi hadir tempat kumpul asik bagi warga Yogyakarta yang ingin menikmati secangkir kopi bersama hidangan spesial lainnya di tempat yang nyaman dan pas untuk bersantai setelah melakukan rutinitas.

Tempat itu adalah Baselog Premium Coffee atau lebih mudah dipanggil Baselog Cafe, sebuah warung kopi yang menyediakan kopi kelas premium dengan harga yang sangat terjangkau bagi kantong anak muda. Baselog sendiri merupakan pusat logistik, jadi apapun ada di cafe tersebut.

“Baselog Cafe di dirikan berawal dari seringnya tim tanggap darurat Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) nongkrong di warung kopi untuk membahas respon bencana, hal itu menginspirasi kami kenapa tidak buat tempat sendiri saja,” ungkap Sarni pendiri dan pemilik cafe tersebut, sekaligus anggota Divisi Tanggap Darurat MDMC.

Sasaran pengunjung pada umumnya adalah masyarakat luas yang ingin sekedar menikmati kopi atau makanan lainnya dan khususnya para aktivis Muhammadiyah, atau lebih spesifik mereka yang aktif sebagai relawan penanganan bencana.

Cafe yang semua pegawainya merupakan relawan Muhammadiyah ini, lanjut Sarni, juga bisa digunakan sebagai tempat koordinasi respon bencana tingkat nasional sekaligus bisa membantu ketika ada kebutuhan respon tanggap darurat minimal untuk tahapan kajian awal.

Menariknya, 5% keuntungan dari cafe ini akan digunakan untuk kepentingan respon tanggap darurat di lokasi bencana. “Dan bagi pengunjung yang dapat menunjukkan kartu Muhammadiyah (NBM) akan dapat menikmati diskon sebesar 5%,” ungkap Sarni.

Sarni berharap Baselog Cafe, dapat berkembang tidak hanya di Yogyakarta tapi juga di lokasi lainnya di seluruh Indonesia. “Sebagai cafe edukasi untuk tempat nongkrong relawan dan tempat koordinasi penggiat kebencanaan khususnya relawan Muhammadiyah. Setelah ini kita akan buka Baselog Fashion dan Baselog Tour and Travel,” pungkas Sarni.

Berbagai aneka kopi nusantara dan makanan tersaji di sini dengan menu spesialnya adalah Pindang Baselog dan untuk masalah harga makanan dan minuman dibanderol mulai dari harga 3.000 hingga 15.000 rupiah. Penasaran dengan Baselog Cafe? Anda dapat datang langsung ke cafe tersebut yang terletak di Jl. Imogori Barat 129 Karang Kajen (depan Pasar Telo). **(raipan)**